

Fecha: 23-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Minsal emite alerta y llama a no consumir fórmula infantil por toxina

Pág. : 6  
Cm2: 67,7Tiraje: 10.000  
Lectoría: 30.000  
Favorabilidad:  No Definida

# Minsal emite alerta y llama a no consumir fórmula infantil por toxina

El Ministerio de Salud emitió una alerta alimentaria por varios lotes de leche infantil de la marca Alula que tendrían "riesgo de contaminación con toxina cereulida (*Bacillus cereus*), la que está asociada con brotes de intoxicación alimentaria de tipo emético (vómitos)". La autoridad solicitó no consumir el productos y pidió que quienes lo hayan hecho y presenten síntomas acu-

dan a un servicio médico. El Minsal recordó que las guaguas son una población altamente vulnerable y añadió que se están haciendo gestiones para sacar este lácteo de circulación. La empresa Sanulac Chile informó que ya se encontraba realizando la retirada voluntaria de los lotes respectivos en supermercados, farmacias y otras distribuidoras en las que se comercializa.